

Ibagué, 29 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2379

Ibagué tendrá conexión con el mar: en diciembre habrá vuelos directos hacia Tolú

La nueva frecuencia operará desde el 26 de diciembre hasta el 11 de enero de 2025.

El Golfo de Morrosquillo, uno de los lugares predilectos por colombianos y turistas para visitar la playa, tendrá conexión directa con Ibagué.

De acuerdo con la secretaria de Desarrollo Económico, Naydú Romero, esta nueva estrategia permitirá acercar a los ibaguereños con destinos del Caribe colombiano, por medio de la aerolínea Clic que habilitará la ruta de temporada Ibagué - Tolú/Coveñas; además, promocionar los maravillosos sitios turísticos que tiene la capital de los tolimenses para ofrecer.

La nueva ruta operará del 26 de diciembre hasta el 11 de enero de 2025 y tendrá 3 frecuencias semanales los días martes, jueves y sábado.

“La operación desde el aeropuerto Nacional Perales con Tolú a través del aeropuerto Golfo de Morrosquillo tendrá un vuelo diario en los días previstos de la ruta y será una gran opción para los viajeros de la temporada de final y comienzo de año, dinamizando la economía y atrayendo el turismo a nuestra región”, exaltó la funcionaria.

Para conocer más del destino Tolú/Coveñas, puede acceder así:
<https://clicaid.co/> y hacer clic en destinos
<https://blog.clicaid.co/> y consultar la Guía secreta del explorador



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Los pasajeros que deseen comprar sus tiquetes para estas rutas de temporada, pueden hacerlo a través de clicair.co.

